

1歳～3歳の笑顔募集中!

今月は9月に誕生日を迎える1歳から3歳までのお子さんの写真を募集します。**8月10日**までにお申し込みください。※期限厳守
▶ 役場総務課(本庁3階) ☎ 22-0555

HAPPY BIRTHDAY

8 月生まれ



こんどう あかし
近藤 暁司くん ①
H26.8.11生 (上野 常福)



ふくもと せいが
福元 洗牙くん ①
H26.8.10生 (金田 上金田)



いなとみ まあゆ
稲富 麻歩ちゃん ①
H26.8.5生 (上野 高見台)



のぐち まなみ
野口 愛未ちゃん ①
H26.8.4生 (金田 人見)



ふじた ゆづり
藤田 夢結ちゃん ①
H26.8.2生 (赤池 町営伏原)



ながせ ともは
永瀬 友巴くん ①
H26.8.2生 (上野 天郷)



もりしま かゆき
森嶋 賀幸くん ②
H25.8.17生 (上野 天郷)



おた ゆま
太田 優舞ちゃん ②
H25.8.16生 (上野 原)



たかしま ひびき
高嶋 響くん ②
H25.8.13生 (金田 新宝見団地)



なが え てるお
長江 輝龍くん ②
H25.8.11生 (赤池 上の原団地)



いしはし ちあ
石橋 千愛ちゃん ②
H25.8.8生 (金田 堀川団地)



たしろ そより
田代 蒼依ちゃん ②
H25.8.4生 (弁城 春田)



つぎはら みおり
次原 美織ちゃん ①
H26.8.26生 (伊方 古門団地)



うらた なつみ
浦田 夏海ちゃん ①
H26.8.26生 (神崎 星ヶ丘)



なが すえ ゆうと
永末 悠翔くん ③
H24.8.30生 (弁城 宝珠)



もり みちや
森 三千哉くん ③
H24.8.26生 (神崎 神崎1)



やまもと こうが
山本 航雅くん ③
H24.8.22生 (赤池 北町)



むらた しょうた
村田 祥太くん ③
H24.8.21生 (金田 宝見)



ひさとみ るい
久富 琉依ちゃん ③
H24.8.21生 (上野 徳市団地)



わだ せいひ
和田 靖飛くん ③
H24.8.20生 (金田 平原)



もり ゆりな
森 優里菜ちゃん ③
H24.8.1生 (金田 本町)



わかばやし きま
若林 祈姫ちゃん ②
H25.8.28生 (神崎 笹尾)

地域みんなで作る夏の思い出



ダンスを盛り上げる青年団

7月18日に行われた地域恒例のイベント「かみかなだフェスタ」。上金田郷土芸能保存会による獅子舞がオープニングを飾り、ステージ上では博多をどり、大正琴の演奏、カラオケ、ダンスなどの出し物が2時間以上に渡って繰り広げられました。運営・演芸・出店すべてを地域住民みんなで協力して作り上げ、老若男女と一緒に盛り上がりました。

福智町“ならでは”の卒業制作



7月3日に上野焼共同組合から10人の講師を招き、赤池中3年生73人が陶板掘りをしました。伝統的工芸品「上野焼」を活かした卒業制作で、一人ひとりが彫刻刀やかきべらで掘った陶板を80枚組み合わせると「虎尾桜」の絵が完成します。生徒は窯元から直接教わりながら、自分が受け持った1枚に思いを込め丁寧に作製しました。

親子で一緒に願いを込めて



7月3日に子育て支援センターで七夕会があり40人の親子が参加しました。輪つなぎや星飾り、紙コップで作ったちょうちんなどの七夕飾りや、家族の健康や幸せなどを願った短冊を親子で一緒に作製。参加者は色とりどりの七夕飾りとお願いごとを結びながらお互いに交流を深め、毎年好評の夏の行事「七夕まつり」を楽しみました。

地域の窯で木炭作りに挑戦!



弁城小6年生11人が新免真人さん(弁城)の協力で、廃材を再利用した炭焼き体験を行いました。児童たちは7月6日にカシヤクスなどの堅木をみんなで協力して窯の中にびっしりと敷き詰め、焼却後14日に炭出しを体験。廃材が木炭に生まれ変わった姿を見た子どもたちは、先人の知恵を学びながら環境保全への関心を深めました。

おわびと訂正

- 広報紙7月号の「ふくち玉手箱」内に誤りがありました。この場を借りてお詫びして訂正いたします。
- ▶ 植高 聖くんの誕生日
誤:H24.7.26 正:H24.7.6
- ▶ 辰島 泰珠くんの住所
誤:金田〇〇 正:本町
- ▶ 役場総務課広報担当 ☎ 22-0555

地域をつなぐ“カフェ”で和やかなひとときを



上野3区集会所で6月25日に行われた「コミュニティカフェ」に26人が、介護老人保健施設勝寿苑で7月12日に行われた「小さなカフェ」に約30人の住民が参加しました。互いに支え合う地域づくり、安らげる居場所づくりを目的に住民によって始められた2つのカフェ。参加者はおしゃべりを楽しみながら和やかなひとときを過ごしました。勝寿苑「小さなカフェ」は次回8月30日に開催されます。



全身で「狂言」の魅力を体験



上野小学校で6月9日、和泉流の三宅狂言会による狂言公演があり、児童と保護者たちが650年もの歴史がある舞台芸術を鑑賞しました。役者による狂言の説明や、会場全体で発声や擬音練習のあと、演目「茸」で12人の児童が舞台上で役者と共演。キノコ役を演じた子どもたちのユニークな動きに、会場は笑い声と大きな拍手に包まれました。

企業と地域で育むどんぐりの森



衛生陶器メーカー TOTO による森づくり活動で、平成21年からどんぐりの苗木が植樹されている奥池公園(弁城)。6月27日に社員やその家族など約150人によって苗木の周りの下草刈りが行われました。参加者は雨が降り続く中、斜面を覆った雑草を約1時間半かけて整備。大切に守り続けられているどんぐりの森は、ぐんぐん成長しています。